

# Station d'épuration. Première réunion de chantier

Publié le 27 décembre 2017

image: [http://www.letelegramme.fr/images/2017/12/27/les-elus-et-les-entreprises-ont-fait-le-point-sur\\_3754931\\_466x330p.jpg?v=1](http://www.letelegramme.fr/images/2017/12/27/les-elus-et-les-entreprises-ont-fait-le-point-sur_3754931_466x330p.jpg?v=1)



Les élus et les entreprises ont fait le point sur l'avancement des travaux en cours. Les travaux de mise à niveau de la station d'épuration ont débuté le 10 novembre, pour une prévision de fin de chantier en septembre 2018. Ils consistent en la construction d'un clarificateur, d'un local d'exploitation et de traitement des boues et la démolition des ouvrages obsolètes. Mercredi, une visite a eu lieu, sur le chantier, pour les élus et les entreprises. Le point le plus important est la construction du clarificateur, qui fera passer l'équivalent de capacité de traitement d'eaux usées de 800 habitants à 1.370. Le montant total est estimé à 1.112.071 €, avec une subvention de l'Agence de l'eau de 524.400 €. Le coût net à charge pour la collectivité est de 570.688 €. La maîtrise d'oeuvre a été confiée à Xavier Hoeckman, du cabinet Idée Tech, de Rennes (35). En 2018, les réseaux de séparation d'eaux usées et pluviales vont être revus sur plusieurs secteurs de la commune. Il est prévu ce type de réunion toutes les deux semaines, selon les besoins, afin de faire le point.